

# BERITA TERBARU

## Korem 082/CPYJ Laksanakan Program Serbuan Teritorial Mabes TNI, Rehab 10 Rumah Tidak Layak Huni

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID](http://MOJOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 5, 2022 - 18:41



MOJOKERTO,- Anggota Korem 082/CPYJ melaksanakan kegiatan serbuan teritorial (Serter) Salah satu Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RUTILAHU) Rumah Ibu Harmi bertempat di RT 06 RW 01 Dsn Pacing Desa Pacing Kecamatan Pacing kab. Mojokerto, Senin (5/9/2022).

Serbuan teritorial merupakan salah satu wujud program dalam upaya mengentaskan kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan perekonomian masyarakat. Program ini mulai gencar dilakukan oleh seluruh jajaran TNI baik secara fisik maupun non fisik . Salah satunya pekerjaan fisik perhaban rumah tidak layak huni (RUTILAHU) yang mulai pekerjaannya dilaksanakan di rumah Ibu Harmi RT 06 RW 01 Dsn. Pacing Desa. Pacing Kecamatan. Pacing dan 9 lokasi Rutilahu yang mulai dilaksanakan perhaban.

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menyampaikan, Program ini merupakan wujud kepedulian TNI membantu warga miskin atau kurang mampu sekaligus sebagai sarana dalam pemberdayaan wilayah serta mengatasi kesulitan rakyat yang terjadi di daerah dalam meningkatkan taraf hidup, untuk itu agar semua pekerjaan di siapkan dengan baik.



“Kegiatan tersebut merupakan wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat untuk menumbuhkan semangat gotong-royong dan kepedulian kepada masyarakat, yang juga menjadi sarana membangun silaturahmi dan komunikasi sosial masyarakat dalam mengatasi kesulitan rakyat. ” kata Danrem.

Lebih lanjut Danrem mengharapkan agar dengan dicanangkan kegiatan Serbuan teritorial TNI khususnya rehab rumah semakin memberikan kontribusi langsung terhadap peningkatan kesejahteraan dan pengentasan kemiskinan." tambahnya.



Sementara salah satu warga penerima bantuan program Rutilahu Ibu Harmi dari kecamatan Pacing mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Korem, berkat bantuan Program Rutilahu sehingga rumahnya bisa diperbaiki.

" Kulo matur nuwun sanget dumateng bapak- bapak Tentara sing sampun purun dados griyo kulo, muji-mugi Gusti Alloh saget bales sedoyo ingkang sampun bantu kulo, (saya sangat berterima kasih kepada bapak-bapak Tentara yang sudah mau bangun rumah saya, semoga Alloh bisa membalas semua yang sudah membantu saya)", tuturnya. (Penrem CPYJ)